



Éste es el grado de estudios de Gerardo Fernández Noroña, el nuevo presidente del Senado

La bancada de MORENA lo designó como el próximo presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Senadores

Por Eduardo Marsan



Luego de ser sometido a votación, la bancada de Movimiento de Regeneración Nacional (MORENA), designó a *José Gerardo Rodolfo Fernández Noroña* para encabezar la Mesa Directiva del Senado de la República a partir del 1 de septiembre.

Es conocido por **sus protestas, su actitud irreverente y su estilo disruptivo** que le sirvió para **encarar a los expresidentes** Ernesto Zedillo (1994-2000), Vicente Fox (2000-2006) y Felipe Calderón (2006-2012), así como a diferentes figuras políticas y funcionarios gubernamentales como el exsecretario de seguridad, *Genaro García Luna*, entre otros.

Académica

De acuerdo con el Sistema de Información Legislativa (SIL), éste es el **perfil académico-político-legislativo** del congresista.

- Cursó el bachillerato en el Centro de Estudios Científicos y Tecnológicos Número 10 del Instituto Politécnico Nacional (IPN), donde fue líder estudiantil de su generación.
- Egresado de la licenciatura en Sociología por la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM-Azcapotzalco).

[Éste es el grado de estudios de Gerardo Fernández Noroña, el nuevo presidente del Senado - Infobae](#)